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Zitat von Altmeister 

Aachens Verbindlichkeiten aus dem Neuen Tivoli gefährden möglicherweise deren
Lizenz:
http://www.kicker.de/news/fuss…en_lizenz-gefaehrdet.html

Bader hat völlig recht: erstmal alles Schritt für Schritt! Zuerst den sportlichen Erfolg
u.a. durch das NLZ verstetigen und dann kann man weiter in die Infrastruktur
investieren. Gegen Gegner wie Mainz kommen egal ob mit oder ohne Laufbahn nie
mehr als 35-40.000 Zuschauer. Wer außerdem unser einmaliges Achteck als "häßlich"
bezeichnet, hat wohl nocht nicht die neuen Betoneinheitsstadien gesehen... 

:hoch: Weiss auch nicht was die SZ sich da aus den Fingern gezogen hat. Ich hab noch keinen
Clubfan gehört, der unser Stadion als hässlich bezeichnet. Das mit der Laufbahn hat ja nichts
mit der Optik zu tun.
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